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民主党代表選会場で保守二団体が抗議街宣！ 2010/09/12 10:06 

 在特会と頑張れ日本！全国行動委員会 

  

  丹羽大使を呼び出しての抗議四回！ 

  代表選で話題にもならない異常性？ 

  
   民主党の代表選は来たる9月14日（火曜日）、ザ・プリンスパークタワー東京で開催されるが、これにあわせて大手保守系二

団体が抗議の街宣活動を計画しており、当日のホテル前は騒然とした雰囲気になることがいまから予想されている。 
  
   まず、会員数9661人を誇る「在日特権を許さない市民の会」東京支部が、12時から有楽町のマリオン前で「反民主党臨時大

会」 街宣活動を実施したあと、代表選が実施されるホテル前に移動して抗議行動を行う。また「頑張れ日本！全国行動委員会」

も午後1時から会場前で抗議街宣を実施する計画だ。 
  
   実現すると、去る8月15日に九段下交差点で反天連デモで両団体が抗議行動を行って以来、ほぼ一ヶ月ぶりの同時行動とな

る。なお、頑張れ日本！全国行動委員会は10日、11日、13日にも渋谷と有楽町で街頭宣伝を行っており、連日気合いの入った

抗議街宣を続けている。（ニュース調ここまで） 
  

  
9月10 日、渋谷ハチ公前で街頭宣伝活動を行う 

「頑張れ日本！全国行動委員会」の街宣車 
  

 その14日ですが、平日の昼間という条件も加わり、どちらも動員数が休日のように動員できるか否か不安視しています。願わく

ば両陣営とも100人以上、あわせて200人以上が集まると抗議活動としてはかなりのパワーとなりますので、皆さま、それほど

の長時間ではありませんので是非とも都合をつけてご参加下さい。 
  
   ところでテレビは菅か小沢かの代表戦の報道ばかりで、目の前にある支那中共の侵略の危機に対する報道がさっぱりです。

おまけに「日本の総理大臣」になるかも知れない二人は、選挙活動でこの問題に触れることはメッタにありません。まるで国防音

痴かと思わせるほどで、これだけでも首相になる資格はどちらにもない、と言わざるを得ません。 
  

1民主党代表選会場で保守二団体が抗議街宣！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1793514/



 
 産経新聞9月12日3面、ガス田交渉延期を伝える記事（画像クリックでネット記事） 

  
   この問題はテレビよりも新聞がまだマシの報道をしてくれていますが、中でも産経新聞の連日の報道は「さすが」という内容で

す。筆者は読売と産経を購読していますが、この問題に関しては産経の圧勝で、読売報道が何とももどかしく感じて仕方がありま

せん。日本の尖閣の領有権に「主張している」と報道する朝日にいたっては「国賊新聞」と非難されるべき酷さです。 
  
   ところで、海保の船にぶつけて拿捕、船長が逮捕された問題で、支那中共の抗議が異常なレベルと感じるのは私だけでしょう

か。なにせ北京の丹羽大使を呼びつけて厳重抗議、恫喝すること四回、現実に海保の調査船に警告したり、画像の記事にように

ガス田交渉延期を通告したりと、哀れなくらいに大陸は必死ですね。 
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タグ： 民主党代表選9月14日  在日特権を許さない市民の会  頑張れ日本！全国行動委員会  ガス田交渉延期   

 
佐藤守閣下が今回の事件を適確に解説しています。  

  
   これがたんに「メンツを潰された」怒りとみるか、あるいは別の処に真意があるのか、私にはさっぱり判りませんが、とにかく船

長への取り調べ、拿捕した船の徹底調査をして、本当に単なる漁船だったのか、あるいは中国海軍に殉じた工作船だったのか、

ここは明確にして欲しいと思います。 
  
   しかし、今回の事件は支那中共が本性をむき出しにしたという点で、日本人に警戒心を呼び起こした良いきっかけになったと

思います。願わくばこの事実をどんどん日本国民に拡散し、支那中共の異常性を訴え、民主党政権に「日本の領土を護るために

毅然とした対応をせよ！」と我々が一層の声を上げ続けることが今求められているのだと考えます。 
  
  

 
  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。 
・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
      ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  
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コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/09/12 14:05Commented by 素浪人 さん 

いやあ、覚醒せざる民は、覚醒するどころか、恐れおののいて、きっとこう思うだろう。 
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『海上保安庁め、余計なことしやがって。中国様がお怒りじゃないか。 
とりあえず謝っとけ』 

 
こう思うのはまだいい方で、酷いのになると、 

 
『尖閣？元々中国領でしょ？無人島だし、別に要らないじゃん』 

 
この段で、愛国者素浪人でなくても、覚醒したる民なら、脱力することこの上なく… 

 
ちなみに、上のヨタ話？は、竹島の日が制定された時、知人と話した時のもの。島根県→
海上保安庁、韓国→中国、竹島→尖閣 と入れ替えただけ。 

 
今回も、こう考えてるやつが、この国にはいるに違いないから寒すぎる。 
今後、日本が取るべき道は、核武装してからの話で、ドンパチやる覚悟がないと進まな

い。私も、国民兵役？ででも何でも行く所存。  

 

2010/09/12 16:23Commented by 花うさぎ さん 

To 素浪人さん こんにちは。 
 
>『尖閣？元々中国領でしょ？無人島だし、別に要らないじゃん』 
 
え～、これはないでしょう、いくらなんでも(^^；。 
 
>島根県→海上保安庁、韓国→中国、竹島→尖閣 と入れ替えただけ。 
 
ああ～なるほど、趣旨は理解しました。 

 
>日本が取るべき道は、核武装してからの話で、ドンパチやる覚悟がないと進まない。私

も、国民兵役？ででも何でも行く所存。 

 
この部分は激しく同意します。戦後、日本人はあまりにも武力行使に臆病になりすぎまし

た、それが全て裏目に出ています。 

 

2010/09/12 16:31Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 日本軍捕虜だった元米兵士 招へい 

 
政府は、太平洋戦争中に日本軍の捕虜となったアメリカ人の元兵士をめぐって、アメリカ

側で日本の謝罪を求める声があることを踏まえ、１２日から元兵士たちを日本に初めて招

き、現在の日本を知ってもらうことで批判を和らげたい考えです。 

 
日本を訪れるのは、太平洋戦争中にフィリピンで日本軍の捕虜となり日本に移送された

アメリカの元兵士６人です。元兵士は８７歳から９０歳と高齢のため、家族に付き添われ

て、１２日から今月１９日まで日本に滞在し、岡田外務大臣や福山官房副長官と面会する

ほか、京都なども訪れる予定です。（後略） 

 
http://www3.nhk.or.jp/news/html/20100912/k10013932701000.html 
 
・この左翼政権は日本をどこまで貶めれば気が済むのでしょうか？  

 

2010/09/12 16:53Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 「NHK 一万人集団訴訟」 緊急報告集会  
 
平成22年9月17日（金） 
 
内容 NHK「JAPANデビュー・アジアの“一等国”」出演者の藍昭光氏、パイワン族原告・

陳清福氏が、華阿財氏と共に来日し、ついに、「NHK 一万人集団訴訟」の法廷に参加さ

れます！法廷終了後、NHK前抗議活動 及び 報告集会 を開催します！ 
 
【NHK前 抗議活動】 於 C.C.Lemon ホール 前 17時00分～17時45分 
【報告集会】 於 渋谷アジアビル 501 … JR「渋谷」駅ハチ公口 徒歩6分 （タワーレコ

ードのはす向かい）17時30分 開場 / 18時30分 開会 / 20時30分 終了 
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《登壇予定[順不同]》藍昭光（JAPANデビュー「アジアの“一等国”」出演者）、陳清福（パ

イワン族原告）、華阿財（パイワン族原告）宗像隆幸（アジア安保フォーラム幹事）、水島 

総（「NHK『JAPANデビュー』」を考える国民の会 代表）、井上和彦（ジャーナリスト）、大

高未貴（ジャーナリスト）、松浦芳子（草莽全国地方議員の会 代表）、柚原正敬（日本李登

輝友の会事務局長）、永山英樹（台湾研究フォーラム会長） ほか 

 
主催頑張れ日本！全国行動委員会、草莽全国地方議員の会、日本李登輝友の会、台湾

研究フォーラム、「NHK『JAPANデビュー』」を考える国民の会、日本文化チャンネル桜二

千人委員会有志の会 ほか 
ご連絡先頑張れ日本！全国行動委員会  http://www.ganbare-nippon.net/  T
EL 03-5468-9222 
 
口頭弁論「NHK 一万人集団訴訟」 第四回口頭弁論 平成22年9月17日（金） 13時30
分於 東京地方裁判所 103法廷  

2010/09/12 17:29Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ JSN【緊急情報】 
 
9月16日に前代未聞の中台合同軍事演習開始か 
 
前代未聞の中台合同軍事演習１６日から開始されるとの報道が台湾でありました。中国

と台湾が合同で尖閣諸島を奪いに来るという悪夢が近づいているような気がしてなりませ

ん。 

 
現実は開戦前夜です。尖閣諸島が奪われたら二度と取り返すことはほぼ不可能ですし、

日本が中国の植民地になる道が確定し、それをひっくり返す事も限りなく不可能になって

しまいます。 

 
今が日本国民の正念場です。政治家も国民も断固として日本の領土を守るという気概と

行動を示す時です。（JSN代表 仲村）以下、鳴霞さんによる翻訳文です。 
 
---------------------------- 
北京時間 9月10日  
 
前代未聞の中台両岸共同の艦艇の連合軍事演習が来週から統一旗を掲げて行われる

との報道がありました。台湾の「聯合報」によると両岸の船艦は破天荒であり、海上連合

探索、救助、救難、医療の後送の連合演習を行ないます。台湾、海巡署と連合軍事演習

を通して両岸の海上救難、救援の合作を強化すると伝えた。 

 
そして、両岸の演習は共同の旗をあげると報道した。調査によると、台中連合の演習は

昨年10月に金門県政府港務所長楊延標氏が率い、金港一号のタグボートと大陸マカオ

の海上捜索救助センターにマカオ海域で、海上連合救難演習を行った。 

 
今月16日に両岸海上連合捜索救難演習は台湾の「海巡署」から首回で船舶を派遣して

参加するといった。また、台湾の「海巡署」は、金門艦など９艘の海巡戦艦、空中の勤務

総隊のヘリコプターと金門県政府のはしけも動員して参加するという。 

 
その規模は前年をはるか超えるものだと報道した。台湾の「海巡署」の話によると、中台

両方の演習状況の設定は、金門、マカオの海域上で両方の船舶が衝突したところがら始

まります。中台両方の捜索チームから報告があったら、すぐ共同で救助行動を展開しま

す。台湾「海上署」の飛行機、船舶などは台湾の「海上署」の旗をかかげません。大陸の

船舶は演習の共同旗だけを掲げますと伝えた。<9月12日鳴霞>  

 

2010/09/12 17:47Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To 素浪人さん こんにちは。 
> 
>>『尖閣？元々中国領でしょ？無人島だし、別に要らないじゃん』 
> 
>え～、これはないでしょう、いくらなんでも(^^；。 
> 

 

5民主党代表選会場で保守二団体が抗議街宣！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1793514/



 

>>島根県→海上保安庁、韓国→中国、竹島→尖閣 と入れ替えただけ。 
> 
>ああ～なるほど、趣旨は理解しました。 
> 
>>日本が取るべき道は、核武装してからの話で、ドンパチやる覚悟がないと進まない。

私も、国民兵役？ででも何でも行く所存。 

> 
>この部分は激しく同意します。戦後、日本人はあまりにも武力行使に臆病になりすぎま

した、それが全て裏目に出ています。 

> 
 
核武装に賛成。 

 
米軍に頼りたくなければ、中国以上の軍備をしないと、本当に 

 
日本は侵略されます。 

 
徴兵制でまず、国防意識を若者に、学ばせないとだめですね。 

 
仕事のない若者よ 自衛隊へ入れ。 

 
そして、日本を守ってくれ。  

2010/09/12 18:12

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>核武装に賛成。 

 
支那中共並みに数を揃えろ、とは言いませんが、やはり「普通の国」になるには腹黒い国

に囲まれている現状からして必要でしょう。 

 
>徴兵制でまず、国防意識を若者に、学ばせないとだめですね。 
 
韓国・台湾並みに、までは求めませんが、国を守る意識と行動を体験させる意味で絶対

に必要だと思います。 

 
>そして、日本を守ってくれ。 
 
日本を護るのは日本人ですからね。 

 

2010/09/13 00:32

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 

 
名護市議選 稲嶺 反米派が 過半数 獲得のようですね。 

 
国の防衛を無視する １市の 意向で、日本の防衛が左右されるの 

 
は、非常に危険なことですね。 

 
民主新代表の、手腕を見てみたいですね。 

 

 

2010/09/13 02:07Commented by hastuyama さん 

>中国海軍に殉じた工作船だったのか、 
 
シナが単純に個人叉は集団に、このような暴挙を許すとは思えません。 
何となれば、中共軍政府の方針に沿っていない限り、銃口は常に国民に 
向いている国で、そんな思想の自由はありえないからです。 

 
と言う事は、軍人or退役軍人or軍閥には入れていないヤクザ集団（匪賊） 
の襲撃と見て間違いは無いかと。 
勿論、金の出所は一番得するバカモノでしょうが。 
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日本は、これから日本周辺の海賊掃討をすると言えば、今のほぼ問題は 
ほぼ解決します。 
こんな事で、命を賭けられる海賊は少ないでしょう？ 

 
日本国領の中で何もしても、襲われないと思っているからやっているだけ 
ですから。 
これは、憲法の言う”国際紛争”ではなく、国内問題なのです。 

 
但し、 近の海賊は、迫撃砲どころか艦砲射撃できるだけの装備を持っている 
らしいですから、本気の演習が出来ますね。 
これが、楽しみなのです。 

 
軍備を持っていても、使わない軍備が実際にどれだけ使えるのか判りません。 
よって、次年度事項の予算組み自体の本気度、国防意識が試されます。 

 
赤い人たちの”幻想”も吹き飛ばせます。 

 
９条狂のように”自衛しない事が”平和の道ではない事を、国民に目覚める事が 
出来る 後のチャンスではないでしょうか。  

2010/09/13 09:20

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>国の防衛を無視する １市の 意向で、日本の防衛が左右されるの 

>は、非常に危険なことですね。 
 
はい。日本の安全保障と、日本の一地域の住民の意思、どちらが優先するかは考えるま

でもないでしょう。  

 

2010/09/13 09:23

Commented by 花うさぎ さん 

To hatuyamaさん おはようございます。 
 
> 近の海賊は、迫撃砲どころか艦砲射撃できるだけの装備を持っている 

>らしいですから、本気の演習が出来ますね。 
 
尖閣周辺は常時、自衛隊の実弾演習の地域に指定して艦船を常駐させた方がよいです

ね。 

 
>９条狂のように”自衛しない事が”平和の道ではない事を、国民に目覚める事が出来る

後のチャンスではないでしょうか。 

 
なるほど。あの連中はウイグルやチベットの惨状は知らないのですかね？。 
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